## macl@videotron.ca

De: "Penagos, Francisca" <fpenagos@assnat.qc.ca> "Drainville, Bernard" <bdrainville@assnat.qc.ca> À:

"Tremblay, Marie-Helene" <marie-helene.tremblay@assnat.qc.ca>; "Delorme, Diane" Cc:

<ddelorme@assnat.qc.ca>; <macl@videotron.ca>

20 août 2008 10:06 Envoyé:

Les élèves défavorisés de Longueuil ont besoin de fournitures Objet:



## Les élèves défavorisés de Longueuil ont besoin de fournitures

18 août 2008 - Stéphanie Saucier

Tout juste avant le début de la nouvelle année scolaire, l'Opération Tendons les Mains cherche, pour une troisième année, à distribuer des fournitures aux élèves défavorisés de la Ville de Longueuil.

Six écoles des niveaux primaires et secondaires sont ciblées par l'Opération, mais dépendamment des dons obtenus, la priorité ira à celles qui se situent en tête de la liste établie par l'organisme Action Chômage de Longueuil. En fait, 90% des élèves dans le besoin se situent dans la première école de la liste qui, pour répondre à la demande de la présidente de l'Opération, Lise Fournier, ne sera pas dévoilée.

Même si les dons en argent sont acceptés, Mme Fournier, favorise les effets scolaires pour des raisons d'efficacité : « C'est sûr qu'on prend les dons en argent car on s'en sert pour aller acheter du matériel, mais c'est qu'il n'y a pas toujours des spéciaux en magasin et ça nous empêche de livrer les fournitures à temps dans cette situation. »

En 2005, c'était plus de 1000 enfants qui auraient eu besoin d'une aide, mais les dons des deux dernières années ont permis d'équiper seulement 300 enfants. Mme Fournier estime que cette situation s'aggrave d'année en année.

D'ailleurs l'une des école les plus défavorisée de la grande région métropolitaine se situe à Longueuil, selon un classement effectué par le Journal de Montréal en janvier 2008.

Plusieurs endroits à Longueuil sont équipés de boîtes pour recueillir les fournitures : Les Restaurants Mc Donald's, les Rôtisseries St-Hubert, la Ville de Longueuil, les bibliothèques, le Piano bar laiter sur Sainte-Hélène, le Centre de Femmes Vie Nouvelle et le bureau de compté du député Bernard Drainville.

## Nouveau parrain

L'Opération Tendons les Mains a choisi le député de Marie-Victorin, Bernard Drainville, pour parrainer sa campagne de 2008.

Pour M. Drainville, il est intolérable qu'encore de nos jours, certains élèves retournent en classe sans les outils qui leur sont indispensables.

Il tentera d'ailleurs de sensibiliser ses collègues de l'Assemblée Nationale à la cause des élèves de Longueuil : « On va envoyer une lettre aux autres députés et leur demander s'ils ont un vieux dictionnaire ou d'autres effets scolaires de nous les amener à nos bureaux. Je cherche à unir les forces de tous les députés des autres régions pour aider nos élèves d'ici. Je ne me fais pas trop d'illusions parce que les autres députés ont aussi des enfants à aider, mais peut-être qu'ils n'ont pas d'opération de la sorte qu'ils vont participer. La seule façon de voir si ça va fonctionner, c'est de l'essayer. »

| Retour à l'accueil | NOD32 3368 (20080819) Information | | |

This message was checked by NOD32 antivirus system. http://www.eset.com